

◆ La titular de Asuntos Sociales participa en las jornadas de *gent gran*

Alberdi anima a la sociedad a no descuidar a sus mayores

NÚRIA BONDIA

Más de 200 congresistas participaron en las primeras jornadas dedicadas a las personas mayores de 75 años, celebradas en el Centro Cultural Tecla Sala los días 27, 28 y 29 de abril, bajo el título *Las personas mayores institucionalizadas, los profesionales y la sociedad civil*.

En la inauguración del congreso, organizado conjuntamente por la Fundació Companys Socials y el Ayuntamiento de L'Hospitalet, participaron la ministra de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi, el conseller de Benestar Social, Antoni Comas, Maria Teresa Arqué, presidenta del departamento de Servicios Sociales de la Diputación, y el alcalde de L'Hospitalet, Celestino Corbacho.

Destacado papel del voluntariado social

La ministra de Asuntos Sociales alabó la labor que llevan a cabo entidades privadas, como la Fundación Companys Socials, dedicadas a la atención de las personas mayores con problemas, especialmente el sector de más de 75 años, que sufre demencias y enfermedades degenerativas como la de Alzheimer. Alberdi destacó el papel social que juegan los voluntarios y las ONG's al completar el trabajo que realizan y planifican



La ministra Cristina Alberdi participó en la inauguración del congreso sobre *gent gran*

desde las administraciones. La ministra aseguró que "el tejido asociativo llega hasta donde no puede hacerlo la administración" y animó a la sociedad para que se comprometa con sus mayores.

El alcalde de L'Hospitalet, por su parte, habló de las nuevas direcciones que ha de tomar la administración, una vez solventados los problemas más acuciantes en una

ciudad. Celestino Corbacho apeló también a la colaboración entre administraciones y sociedad para ofrecer una perfecta atención a los sectores más desvalidos.

El envejecimiento progresivo de la sociedad, debido a una mayor esperanza de vida, hace que las distintas administraciones aborden la atención a la tercera edad como prioritaria. Actualmente se

desarrollan políticas sociales para favorecer que los ancianos se queden en casa, al cuidado de su familia y, para ello, desde 1993, se potencian los centros de día.

Companys Socials tiene previsto convertir estas jornadas en una cita bianual entre las administraciones, los profesionales y las entidades implicadas en la atención a los mayores.

BREVES

Elegidos por sorteo los integrantes de las mesas electorales

Los ciudadanos cuyo primer apellido comience por F, U y P formarán parte de las 259 mesas electorales que se constituirán en los 70 colegios de la ciudad habilitados para los comicios del 28 de mayo. Según el sorteo celebrado ante un Pleno extraordinario, la letra F corresponderá al primer apellido del presidente de mesa, la U, al del primer vocal, y la P, al apellido del segundo vocal.

El Ayuntamiento cesa la actividad de un taller de muebles

El Área Municipal de Industria y Comercio estudia las condiciones de un taller de muebles de Sant Josep, precintado preventivamente por la Guardia Urbana tras detectarse emanaciones de disolventes. Como consecuencia de la falta de ventilación del taller, tres mujeres fueron atendidas en Bellvitge con síntomas de ahogo y vómitos.

Nuevo servicio de urgencia de los técnicos municipales

El Ayuntamiento ha creado un servicio para atender las emergencias que precisen un técnico municipal fuera del horario laboral. Los siniestros más comunes están provocados por edificios en mal estado, accidentes en obras e incendios. Este servicio se solicita a través de la Guardia Urbana.

La Ciutat Sanitària de Bellvitge obre el centre de metadona

M.C.TORRES/E. PÉREZ

El conseller de Sanitat, Xavier Trias, i l'alcalde de L'Hospitalet, Celestino Corbacho, van ser els encarregats d'inaugurar, el passat 25 d'abril, el nou Centre Dispensador de Metadona per a drogodependents a la Ciutat Sanitària i Universitària de Bellvitge.

Un metge, dos diplomats d'infermeria i un auxiliar administratiu atendran durant tot el dia a un màxim de 150 usuaris que segueixen tractament als centres ambulatoris de la Xarxa d'Atenció a les Drogodependències (XAD) de L'Hospitalet i del Baix Llobregat.

Segons Xavier Trias, "els programes d'administració de metadona són un focus de contacte del drogodependent amb el sistema sanitari". Per la seva banda, Celestino Corbacho va afirmar que "aquest nou centre mostra que el servei de la metadona s'està incorporant de manera natural dins els programes de sanitat".



L'alcalde Corbacho i el conseller Trias, durant la inauguració

A més d'aquest nou centre, el Servei Municipal d'Atenció a les Drogodependències (c/ Santa Eulàlia, 16) i els anomenats autobusos de la metadona, ubicats a tres punts de L'Hospitalet, també administren aquesta substància que

evita que els drogaadictes pateixin la síndrome d'abstinència.

El mateix dia, a la Gran Via de L'Hospitalet, es va inaugurar la nova seu de la Regió Sanitària Costa de Ponent, de la qual depèn la Ciutat Sanitària de Bellvitge.